



## #ALPODERJUDICIAL

# Piden detener reforma

## LA JUFED EXAMINA PARO DE LABORES COMO ÚLTIMA MEDIDA

**9**

DIÁLOGOS NACIONALES REALIZÓ EL CONGRESO.

**1**

DE SEPTIEMBRE INICIA LA PRÓXIMA LEGISLATURA.

POR DIANA MARTÍNEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Juzgadores federales pidieron a la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y al Congreso de la Unión detener la discusión de la reforma judicial, para que sea mejor analizada.

“Al amparo de nuestro deber de defender la independencia judicial, las personas juzgadoras pedimos a la legislatura y gobierno entrantes que detengan en septiembre el actual proceso de reforma, dadas sus tantas imperfecciones, para reencauzar la discusión pública hacia una reforma integral bien meditada”, señaló Juana Fuentes, directora de la



PEDIMOS QUE DETENGAN EL PROCESO DE REFORMA, DADAS SUS TANTAS IMPERFECCIONES'

●  
**JUANA FUENTES**  
DIRECTORA DE LA JUFED

Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed).

En las escalinatas del Palacio de Justicia Federal, en San Lázaro, la juzgadora confió en que Sheinbaum se pronuncie por transformar la justicia con un diálogo real, con un calendario preciso para el diagnóstico, la discusión, el diseño, la redacción y con fechas de entrada en vigor de una reforma que harían un México mejor.

“Septiembre de 2024 puede convertirse en una fecha fatídica para el país si el Congreso entrante y la futura Presidenta se empeñan en aprobar esa iniciativa, haciendo oídos sordos de tantas advertencias y menospreciando propuestas alternativas de mejor factura”, advirtió ante empleados del Poder Judicial federal que se concentraron en este recinto para protestar por la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Fuentes Velázquez aseguró que si continúa el proceso de reforma sin modificaciones, se suspenderán labores en el PJF.

“La suspensión de labores, como última medida, la emplearíamos con el único propósito de que la reforma sea integral, y producto del máximo consenso entre las mayorías legislativas y los demás actores sociales...”

“Por ello, anunciamos que hemos procedido ya, a planificar y ejecutar los pasos que nos permitirán decretarla en el momento en que se vuelva necesaria”, indicó entre gritos de los empleados de “fuera la reforma”. ●



FOTO: CUARTOSURD



**ALZAN  
LA VOZ**

**1**

• Fueron nueve organizaciones las que firmaron el posicionamiento.

**2**

• Los trabajadores se reunieron en el Palacio de Justicia de San Lázaro.

**3**

• La Jufed está integrada por aproximadamente 1600 juzgadores.